



DPRD Kabupaten Kubu Raya Terus Dorong Pembangunan di Kubu Raya

SUNGAI RAYA - Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kubu Raya terus mendorong percepatan pembangunan dan peningkatan kesejahteraan bagi masyarakat di Kubu Raya.

Ketua DPRD Kubu Raya, Agus Sudarmansyah pihak Parlemen Kubu Raya akan selalu mendorong pertumbuhan dan kemajuan pembangunan termasuk peningkatan kesejahteraan masyarakat dengan menjalankan peran dan tugas yang telah diamanahkan.

Seperti diketahui, pihak parlemen memiliki tiga fungsi di dalam pemerintahan yakni fungsi legislasi, yang berkaitan dengan pembentukan Peraturan Daerah. Anggaran, Kewenangan dalam hal anggaran daerah (APBD) Pengawasan, Kewenangan mengontrol pelaksanaan Perda dan peraturan lainnya serta mengawal kebijakan pemerintah daerah. "Dengan usaha dan kerja keras bersama teman-teman di DPRD, ditambah upaya optimal dalam menjalankan fungsi di parlemen ini, kami meyakini upaya untuk mendorong pembangunan dan peningkatan kesejahteraan masyarakat di Kubu Raya bisa maksimal dilakukan," ucap Agus Sudarmansyah kepada Pontianak Post, Rabu (1/2) di Sungai Raya.

Dikeempatan yang sama, Agus Sudarmansyah menga-

takan sepanjang tahun 2022 lalu, DPRD Kubu Raya telah melaksanakan beberapa kegiatan untuk memenuhi fungsi dan wewenang Dewan Perwakilan Rakyat Daerah sebagaimana diamanatkan oleh Peraturan Perundang-Undangan.

Adapun pelaksanaan fungsi, tugas dan wewenang DPRD diantaranya adalah menggelar Rapat-Rapat Paripurna, Reses, Bimbingan Teknis, rapat-rapat alat kelengkapan, kunjungan kerja ke dalam dan ke luar daerah. Semua kegiatan tersebut dilaksanakan dalam rangka memenuhi dan melaksanakan hak kewajiban sebagaimana diamanatkan di dalam Peraturan Pemerintah Nomor 12 tahun 2018 tentang Pedoman Penyusunan Peraturan DPRD tentang tata tertib DPRD.

Sedangkan rekapitulasi Raperda yang telah dilakukan pembahasan DPRD Kubu Raya pada tahu 2022 sebanyak 14 Raperda yang telah ditetapkan menjadi Peraturan Daerah. 14 Peraturan Daerah tersebut yaitu : 1. Penyelenggaraan Penerangan Jalan Umum, 2. Perlindungan Lahan Pertanian Pangan berkelanjutan, 3. Pencegahan dan Peningkatan Kualitas terhadap Perumahan Kumuh dan Permukiman Kumuh, 4. Perlindungan dan Penempatan Tenaga Kerja Lokal, 5. Pen-

gelolaan Keuangan Daerah, 6. Pajak Daerah, 7. Pembentukan Perusahaan Umum Daerah Aneka Usaha Menajak Bahagia, 8. Penyertaan Modal Pemerintah Kabupaten Kubu Raya pada Perusahaan Umum Daerah Air Minum Tirta Raya, 9. Penyelenggaraan Informasi Geospasial Daerah, 10. Transaksi Keuangan Non Tunai pada Pengelolaan Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa, 11. Penanaman Modal dan Penyelenggaraan Perizinan di Daerah, 12. Penyertaan Pemerintah Kabupaten Kubu Raya dan Perusahaan Umum Daerah Aneka Usaha Menajak Bahagia, 13. Pembentukan Kecamatan Kumpai Raya dan 14. Pembentukan Kecamatan Teluk Air. Sedangkan bagian dari program kerja di tahun 2023 terdapat 13 Program Pembentukan Raperda yaitu ; 1. Penyelenggaraan Pesantren, 2. Pemenuhan Hak dan Perlindungan Penyandang Disabilitas, 3. Pembentukan Produk Hukum Daerah, 4. Pemberdayaan Wakaf, 5. Pengelolaan Barang Milik Daerah, 6. Penyelenggaraan Ketentraman, Ketertiban Umum dan Perlindungan Masyarakat, 7.

Penyelenggaraan Penanggulangan Bencana, 8. Pelayanan Administrasi Kependudukan Terintegrasi Berbasis Elektronik, 9. Perubahan atas Peraturan Daerah Kabupaten Kubu Raya Nomor 1 tahun

2016 tentang Perlindungan Anak, 10.

Perubahan atas Peraturan Daerah Kabupaten Kubu Raya Nomor 7 tahun 2016 tentang Rencana Tata Ruang Wilayah Kabupaten Kubu Raya tahun 2016-2036, 11. Penyelenggaraan Ketenagakerjaan, 12. Perangkat Desa, 13. Perubahan atas Peraturan Daerah Nomor 17 tahun 2017 tentang Rencana Induk Pembangunan Kepariwisata Daerah tahun 2012-2025. (ash)